

熱中小学校江丹別分校とは？



「熱中小学校江丹別分校」は、「もういちど7歳の目で世界を…」をコンセプトとして大人が学ぶための学校「熱中小学校」（全国に15校、アメリカ・シアトルに1校）のひとつとして2020年4月に北海道旭川市の江丹別に開校しました。

江丹別分校では、全国から約180名の生徒が在籍し、月に一度の授業や部活動を楽しんでいます。登録教諭は約200人。経営者、研究者、デザイナー、音楽家などの豪華な教諭陣が入れ替わりやってきて様々なテーマで授業を行います。授業には現地でまたはオンラインで参加できます。

あなたも共に学び、夢を見つけませんか？

<https://necchu.etanbetsu.jp/>



小学校を作ろうボランティア部とは？



「小学校を作ろうボランティア部」は、熱中小学校江丹別分校の部活動です。

熱中小学校の教諭でもあるNPO法人AEFAアジア教育友好協会の谷川洋理事長の授業に感銘を受け、自らこの活動に参加したいと思った生徒たちが中心となり立ち上げました。

様々なチャリティ活動・募金活動を通じて資金を集め、AEFAと現地NGOの協力の下、自分たちの力でアジアの貧しい国の子どもたちのために小学校を建設し、開校し、維持することを目的としています。

<https://school4children.asia/>

NPO法人 AEFA アジア教育友好協会とは？



「AEFA」は、アジアの将来を担い、未来を作る子どもたちの育成を目指しています。

貧しさや格差に喘ぐ地域に学校を建設し、教育を充実させることにより、子どもたちが希望を持ち、将来の夢を広げる環境を整えます。

また、現地と日本との交流事業を通じて、日本の子どもたちが世界に目を広げるための活動も行っています。これまでにアジア各国に約300校の学校を建設し、その全校が現在も維持・運用されています。

<https://www.nippon-aeffa.org/>